

Bericht über die Projektwoche

Das Thema der Projektwoche war dieses Jahr „**Rund um die Welt**“. Wir starteten am Montagmorgen um 8.20 Uhr in der Aula. Wir bildeten 2 Gruppen, die dann für Ausflüge und Gruppenarbeiten zusammen waren.

Anschließend begrüßte uns Herr Kammermann, unser Pilot, auf der Reise und Frau Klamroth erklärte uns die Sicherheitsmaßnahmen während dem Flug. Nach einer geglückten Landung ging die Gruppe B in die Werkerei in Oberburg und konnte dort ein Souvenir aus Glas anfertigen. Die A-Gruppe hatte Musik und sang Lieder aus diversen Ländern.

Am Nachmittag fand Projektunterricht statt.

Am Dienstag besuchten wir das Museum für Kommunikation in Bern. Danach gingen wir in das Dählhölzli und erledigten vorgegebene Aufträge. Einer davon war zum Beispiel, sein Lieblingstier abzuzeichnen.

Anschließend fuhren wir mit dem Zug wieder nach Hause.

Am Mittwochmorgen hatten wir als erstes Sport und anschließend war Gruppe A in der Werkerei kreativ.

Die Gruppe B ging nach Burgdorf auf das Schloss und nahm an einer spannenden Führung teil. Die Führung handelte um alte Gegenstände und wir diskutierten über die Gründe der Auswanderung.

Am Donnerstagmorgen starteten wir wieder mit Sport, wir spielten Brennball in verschiedenen Varianten.

Nach dem Sport trennte sich die Klasse wieder in die Gruppen und Gruppe A ging nach Burgdorf auf das Schloss. Gruppe B arbeitete im Schulhaus. Am Nachmittag amüsierten wir uns mit Pleiten, Pech und Pannen auf Reisen. Und führten die einstudierten Theater auf.

Am letzten Tag der Woche beendeten wir unsere Projekte und präsentierten diese anschließend bei einer großen Ausstellung der Klasse. Als Abschluss gab es eine Diashow mit Bildern und Videos der vergangenen Woche, dazu gab es Popcorn und Tee und wir befanden uns wieder in „unserer“ Welt.

Vielen Dank an Monique Buri für die Hilfe in der Werkerei und den Lehrpersonen für die abwechslungsreiche Projektwoche.

Sven Hess

